
Achter Wochenimpuls: Jesus ist geboren 

Das Weihnachtsfest ist eines der größten Feste der Christen. Jesus wird geboren. Es ist Gottes 

Sohn. Gott selbst wird ein Mensch. Das ist unglaublich. Gott, der die Welt erschaffen hat, der 

für uns sorgt, ist ja so viel größer und mächtiger als wir Menschen. Und doch wird er so wie 

wir: ein Mensch, der geboren wird und laufen und sprechen lernt und erwachsen wird.  

Dazu hat Gott sich einen armseligen Stall ausgesucht und eine Mutter, die arm war. Denn 

Gott will nicht mächtig sein wie ein Herrscher. 

Gott hat alle Menschen lieb. Darum hat er seinen Sohn in die Welt gesandt. 

Diese Woche haben wir dir die Weihnachtsgeschichte für Kinder erzählt beigelegt. Vielleicht 

könnt ihr zu Hause gemütlich die Familienkerze anzünden und jemand liest dir die Geschichte 

vor. 

Auch selber kannst du wieder kreativ werden. Vielleicht magst du das große Tor farbig 

gestalten und so einschneiden, dass man es öffnen und schließen kann. Dahinter klebst du 

dann ein Bild der Krippe. 

Wir freuen uns, wenn du ein Foto deiner Bastelarbeit in der Kirchturm-WhatsApp-Gruppe mit 

uns allen teilst. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


